



República Bolivariana de Venezuela

# Comunicado

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en nombre del Pueblo y Gobierno Venezolano felicita a la República Tunecina por la celebración del 62° Aniversario de su Día Nacional, ocasión en la cual concluyó una perseverante y dura lucha contra el colonialismo europeo, lo que produjo la independencia de su heroico Pueblo.

En fecha tan significativa para el Pueblo Tunecino, el Gobierno Venezolano manifiesta su firme voluntad de seguir fortaleciendo y profundizando la cooperación y la hermandad entre ambos países, hermandad que se vio potenciada con la llegada al poder de la Revolución Bolivariana.

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela reafirma los lazos de fraternidad que unen a nuestros Pueblos y Gobiernos, y reitera su compromiso de seguir trabajando en pro de la construcción de un mundo multipolar, multicéntrico y pacífico, en beneficio de las naciones libres y soberanas.

**Caracas, 20 de marzo de 2018**